
 
創立１４５周年春季大運動会 大成功！ 

～リバーサイド陸上競技場にて～ 
  校長 小 西 祐 一   
 先日行われました本校の創立１４５周年記念春季大運動会では、

保護者の皆様をはじめとする多くの皆様に、子供たちの元気いっ

ぱいの姿をご観覧いただくことができ、たいへん嬉しく思います。

今年から運動会の開催を一学期とし、また、会場については台東区

の施設であるリバーサイド陸上競技場を借りての実施といたしま

した。これまで校庭で実施しておりましたときは、観覧スペースが

非常に狭くご不自由をおかけしましたが、今回はゆったりとご覧

いただけたことと思います。運動会当日は、雨に降られることもなく、広々とした会場で元気いっぱいからだ

を動かす子供たちの姿を見ることができました。特に各学年の表現では、練習期間が短い中で動きや技を身に

付け、見事な演技を見せていました。また、短距離走やリレーでは、本物の競技場で走るという貴重な体験を

することができました。団体競技も観客席からの応援を得ておおいに盛り上がりました。会場全体が一つとな

り、素晴らしい運動会になりました。熱い応援をくださりありがとうございました。 
 しかし、実施に至るまでには多くの困難を克服しなければなりませんでした。たとえば、練習と本番とで場

所が異なること、リハーサルの方法、会場設営が当日の朝の限られた時間にしかできないこと、子供たちの集

合・解散のこと、などなど。それら一つ一つについての解決策を講じ、保護者や地域の皆様のご理解と台東区

ならびに台東区教育委員会の協力を得て、今回の実施が可能になりました。 
 また、今年は５月の連休の前から夏を思わせるような暑さに見舞われることがあり、練習の時から熱中症に

ならないように配慮してきましたが、運動会当日についても対応を考える必要がありました。また、天気予報

では、当日雨が降る予報が出ており、様々な想定をもとに準備を整える必要があったことから、追加の持ち物

など、保護者の皆様には直前までご対応いただき感謝申し上げます。お陰様で子供たちにとって、思い出に残

る運動会にすることができました。ありがとうございました。 
運動会後にアンケートをお願いしましたところ、多くの皆様から感想やご意見をお寄せいただきました。

「とても広い会場で、短距離走をまっすぐ思いっきり走る姿にとても感動しました。」「初めて他の学年の演技

や協議をゆっくり見ることができ、楽しい運動会の思い出になりました。」「進行の段取りがよく、間延びする

ことがなく、学年別の競技を毎回感動しながら観覧できました。」などの感想をいただくとともに、熱中症対

策や子供たちの輸送に関わることなどの課題についてもご指摘をいただきました。お寄せいただいたご意見・

ご感想は、来年度の運動会を計画する上で参考にさせていただきます。 
 最後に、ＰＴＡ役員の皆様には、運動会を円滑に実施するために、計画・準備の段階からお力添えいただき

ました。改めまして御礼申し上げます。  
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運動会の各学年の感想 

児童の感想 
・いえにかえったら、おうちのひとにがんばったねって

いわれてうれしかったよ。 １ねん１くみ 

・たまいれのとき、かごのなかにたまをいっぱいいれて

よかったです。      １ねん２くみ 

・おおきくおどれました。みんなげんきにおどれていま

した。          １ねん３くみ 

南の島のきらきら玉入れ       

 

１年 

心一つにフレフレ☆フラッグ 

 

 一ばん心にのこったのは、「フレフレフラッグ」です。なぜか

というと、９９人のいきがあっていたとおもうからです。れんし

ゅうのさいしょのときは、なれなくて、むずかしくてあんまりお

どれなかったけど、だんだん、かんたんと思うようになりまし

た。本ばん、おどる前は９９人のいきがあわないかもとしんぱい

でした。でもおわったあとは、９９人のいきがあったなと思いま

した。おどっているときに９９人のはたの音があっていて本当

すごいなと思いました。おうちにかえったら、すごかったって言

ってもらえてうれしかったです。らい年、またがんばりたいなっ

て思います。 

２年１組       

わたしのがんばった演技は、ダンスの「Japonism 根岸 2018」です。たった１５日間の練習でしたが、先生の見本を見なが

らどんどん上手になりました。最初の日にやってみた時は、円がばらばらになってしまいました。それからもウェーブがうまく

いかなかったり、退場も大変だったりしました。でも、やさしい友達の言葉で、私はもっと努力しようという気持ちになりまし

た。それは、友達が中休みに練習に誘いに来てくれたときのことです。「一緒にがんばろう。」その言葉を聞いて私は心から嬉し

く思いました。それから毎日中休みに練習するようになりました。 

そして、運動会当日の朝、友達も白組だったので「絶対優勝しようね。」と気合を入れました。「Japonism 根岸 2018」
では衣装を付けて踊りました。退場のとき、先生が「上手だったよ。」と言ってくれました。大玉送りでは負けてしまったけど、

３年生の運動会の楽しさ、根岸小学校１４５周年の記念の運動会ができてよかったなと思います。              

３年１組  

 Ｊａｐｏｎｉｓｍ根岸２０１８ 

低学年リレー 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

きらめけ～Road to Glory～ 

 

 運動会当日、ぼくは、「きらめけ～Road to Glory～」

の前が、一番どきどきして緊張しました。６年生の騎

馬戦で、白組を必死で応援していたら、心のどきどき

がやんだけど、もう少しと考えるとまた緊張してきま

した。そして順番が来ました。最初の隊形の時、なる

べく笑顔で踊ろうとしたけれど、なかなかできません

でした。でも、だんだん楽しくなって大きく踊れるよ

うになり、とうとう緊張感がなくなりました。踊りな

がら、短い練習の中で頑張ってよかったなと思うよう

になってきました。最後の隊形の時は笑顔で終われま

した。ぼくは、最初あんなに緊張していたなんておか

しいなと思い始めました。退場しながら、大きな達成

感を味わえました。最初は難しくて踊れなかったの

に、日々の積み重ねで達成感が味わえてよかったで

す。 

４年２組  

根岸ソーラン～超えて～ 

ぼくが一番心に残っていることは、ソーラン節です。初

めに思ったことは、思った以上に難しいということでした。

まずは振り付けから覚えて、そこから細かなところを直し

て、全体を通してまた完ぺきにしてそのくり返しでした。

練習をしているうちに、このダンスを踊って何の意味があ

るのかと思いました。しかし先生に「本気でやって、みんな

で越えて、みんなに達成感を味わってほしい。」と言われま

した。ぼくは達成感とは何かと思いました。調べても意味

は出てこなかったので、自分でやってやろうと思って練習

しました。本番、みんな緊張していたけど、自分にできるこ

とをしっかりとやりました。そこで感じたのは、嬉しさ、楽

しさ、爽快感でした。いろいろな人に「がんばったね。」と

言われて「やってよかった！」と思いました。最後に、ぼく

は、達成感とはその物事をやり遂げることが達成感だと感

じました。悔いのないソーラン節だったと思います。何事

も一生懸命にやり遂げていれば、達成感というものが得ら

れるということが分かりました。これからも、みんなと協

力して頑張れるようにしていきたいです。 

５年１組  

 

私は、組体操で、多くの技で上をやりました。その中で心に残っ

たのが、「人間おこし」です。私は、人間おこしでも上をやりまし

た。練習の時は、いつもうまく上がらなかったけれど、本番では勢

いがついて前に倒れてしまいそうになるぐらいまで上がりました。

私は、上をやっていたので、土台の人の苦しさや痛さなどは分かり

ません。練習の時には、友達が「いやだあ」と言っていても、本番

は力いっぱい押してくれました。私が上へ上がれたのは、土台の人

が私を支えてくれたからだと思いました。 

 私は、インフィニティという技も心に残りました。その技で初めて土台をやって、土台の人のつらさを知りました。土台の人

は、上がどうなっているのか分かりません。私を下で支えてくれていた人に感謝しなければならないと思いました。 

 ６年生の担任の先生ではないのに、下の方で倒れないか、大丈夫かを見守ってくださった先生方、運動会まで技を教えてく

ださった 6年生の先生方がいたから組体操ができたと思いました。本番で組体操が成功した時の達成感は大きく感じました。 

６年３組  

ＯＮＥ ＦＯＲ ＡＬＬ★１４５ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１日（金） 家庭訪問・個人面談④ 教育実習終 １４日（木） スクールバス（６年） 

 衣替え ＰＴＡ歓送迎会 １５日（金） 自転車安全教室（３年） 

２日（土） 土曜学校公開日② 茶道体験（６年）  １６日（土） 土曜学校公開日③ 茶道体験（５年） 

 セーフティ教室（３・４年）  セーフティ教室（６年） 

４日（月） 朝礼 家庭訪問・個人面談⑤ １８日（月） 朝礼 クラブ活動② 

５日（火） 朝の読み聞かせ始（１～４年）   学びのｷｬﾝﾊﾟｽﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 能楽（６年） 

 家庭訪問・個人面談⑥ １９日（火） 朝の読み聞かせ 

６日（水） ４・５・６年生６時間授業 ２０日（水） ６時間授業 安全指導 児童集会  

 スマイル班開き   スクールバス（４年）学校運営連絡協議会① 

７日（木） 音楽朝会 ５時間授業 ２１日（木） スクールバス（３年） 給食試食会（１年） 

 学びのｷｬﾝﾊﾟｽﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 琵琶（５年）  アルミ缶・紙パック回収 

 ４年２組は研究授業のため６時間授業 ２２日（金） 水泳前検診② 体力テスト期間終 

８日（金） 水泳前検診① ２５日（月） 朝礼 水泳始 

１１日（月） 朝礼 委員会活動③  校外班編成・一斉下校（６校時） 

 体力テスト期間始～２２日 ２６日（火） 朝の読み聞かせ 環境漫才（４年） 

１２日（火） 朝の読み聞かせ たてわり給食＆ロング遊び  セーフティ教室（１・２年） 

１３日（水） 午前授業 体育朝会 早朝パトロール  ２８日（水） 七夕スマイル準備会 

 ４年３組は研究授業のため５時間授業 ２９日（木） 保護者会（全学年） 

 

６月の行事予定 

ＯＮＥ ＦＯＲ ＡＬＬ★１４５ 

今年度は、本校としては初めて、リバーサイド競技場で運動会を行いました。事前に会場での練習は１回しか出来ず、

春開催ということで練習時間も限られたものでした。それでも子供たちは持っている力を存分に発揮し、無事に運動会

を終えることができました。天気も心配されていましたが、青空の下、元気いっぱいに応援や競技に励んでいる姿が印象

的でした。今年のスローガンには「ワンフォーオール（ONE FOR ALL）」という言葉がありましたが、全校児童だけで

なく、見えないところで運動会を支えてくださった PTA 役員をはじめとするたくさんの方々の支え、保護者の皆様、地

域の皆様、教職員全てが力を合わせて作り上げた運動会だったと改めて感じました。リバーサイド開催にあたり、様々な

ところでご協力いただきましたこと、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。    

運動会主任 浦上 動太 

運動会を 
終えて 


